



Voyage à Paris

Nouvelles informations

publié le 05/02/2014

Excellente première journée !... Mais éreintante !...

Voyage sans encombre. Accueil très chaleureux à l'hôtel des MIJE qui nous a octroyé une salle pour que nous pique-niquions au chaud.

Atelier pédagogique du mémorial de la Shoah très intéressant... Le musée quant à lui laisse sans voix... Les intervenants étaient très compétents et sympathiques.

Petit temps libre dans le quartier de l'hôtel de ville avant de dîner.

Le repas était très correct.

Croisière sur la Seine pour finir. Paris by night...une autre dimension !...

En route pour de nouvelles aventures aujourd'hui !

Bonne journée !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.